

LIONS CLUB LANGENFELD

gegr. 1973 als Lions Club Monheim-Langenfeld

25.000 Euro-Spende der Langenfelder Lions für Sag's e.V



2.Sag's –Vorsitzende Elke Schumacher; Lions-Präsident Theo Besgen; Sag's-Vorsitzende Alexandra Schneider; Sag's- Kassiererin Gisela Schindler

Zum Nikolaustag gab es für "Sag's e.V.", der Beratungsstelle gegen sexuelle Gewalt an Kindern und Jugendlichen, eine vorweihnachtliche Überraschung.

Die Langenfelder Lions, vertreten durch den amtierenden Präsidenten Theo Besgen und den Vorsitzenden des Fördervereins, Dr. Winfried Hölter, konnten beim Besuch der Sag's Geschäftsstelle eine Spende der Lions von 25.000 Euro zur Unterstützung der Arbeit der Beratungsstelle ankündigen. Der Erlös der hochwertigen Kunstauktion am 1. Adventssonntag wurde durch die Bethe- Stiftung in Wuppertal und eine Spende der Langenfelder Clubmitglieder auf 25.000 Euro aufgerundet. "Ein Super-Ergebnis, die größte Spende, die "Sag's" in den 20 Jahren seines Bestehens bekommen haben", freute sich Alexandra Schneider, seit 1991 Vorsitzende des Vereins. Sie dankte den Lions für die mit dieser erstmaligen Aktion verbundene umfangreiche Arbeit, von der Katalogerstellung bis zur persönlichen Ansprache kunstinteressierter, potenzieller Käufer. Auch die Langenfelder Stadtsparkasse, die mit ihren Räumlichkeiten und freundlichen Mitarbeitern zum Erfolg beitrug, wurde lobend erwähnt.



LIONS CLUB LANGENFELD

gegr. 1973 als Lions Club Monheim-Langenfeld

Das Geld sichert die weitere Arbeit der auf Prävention und Beratung spezialisierten Mitarbeiterinnen des Vereins. Der nur durch Spenden zu sichernde Jahresetat liegt bei rund 70.000 Euro; steigende Ausgaben und zurückgehende Spendeneinahmen ("schwere wirtschaftliche Zeiten und ein schwieriges Thema") drohten ein Loch im Haushalt zu hinterlassen. "Stellenkürzungen können wir auf diese Weise vermeiden", bestätigte die 2. Vorsitzende Gisela Schindler.

In der Sag's Geschäftsstelle wird ein besonderes Kunstwerk noch lange an dieses Ereignis erinnern. Die vom Langenfeld/Haaner Künstler Franz Leinfelder geschaffene Skulptur "Gefangene Engel" passt in besondere Weis zur Arbeit der Initiative. Das 2,30 hohe Kunstwerk wurde am Auktionstag von einem Langenfelder Unternehmer für 2.000 Euro ersteigert und "Sags's" als Dauerleihgabe überlassen.

Text von Martin Mönikes